

Das Tagebuch von mArtin...



10. Februar 2023 18:30 Uhr

Ein Covid-Test. Eine Sache, die heute - rein vom Prinzip her - gar keine *große Sache* mehr ist. Was Ende 2019 sicher niemand gewusst hätte, ist heute dank der letzten drei Jahre Pandemie in unserem alltäglichen Sprachgebrauch gelandet. Wirklich in unserem kompletten Sprachgebrauch? Nein. Mein Email-Programm hat mit dem *Covid-Test* so seine Probleme und dafür auch gleich einen doch ein wenig eigenwilligen Verbesserungs-Vorschlag...

(C) mArtin 2025

